

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2014



Jugendschützen feiern Larissa Hesse

Bereits zum vierten Mal hintereinander waren die Sportschützen Mittelstadt Gastgeber für das Jugendkönigschießen des Schützenkreises Hagen. Dass sich das auch im nächsten Jahr nicht ändert, dafür sorgte Larissa Hesse von den Mittelstädtern, indem sie mit dem 269. Schuss den Vogel von der Stange holte. Die Pfänder sicherten sich Tim Lewinski (Krone), Niklas Nolte (Zepter), Justin

Schulte (Apfel), Kyra Brinkmann (linker Flügel) und Vanessa Scholz (rechter Flügel). Zu den ersten Gratulanten zählten der Kreisvorstand Rüdiger Schmithüsen, der Kreisjugendleiter Marc-Timur Flack sowie die stellv. Kreisjugendleiterinnen Mira Riemer und Christine Kapler, und das Königspaar der Sportschützen Mittelstadt, Angelika Hasserrick und Prinzgemahl Udo.

FOTO: SCHMITHÜSEN

2014-08-28 - WP